

INTRODUCCION

El turismo es de primordial importancia para la economía mundial, esto se está convirtiendo en una forma de competencia de países productores de servicios, productos y atractivos turísticos.

La principal causa del crecimiento y desarrollo del turismo como una actividad racional y organizada es por el interés que ha crecido en la gente por la curiosidad de conocer los distintos aspectos, culturas y costumbres de los diferentes lugares del mundo.

Los avances tecnológicos que hace poco no se contaban con ellos, esto proporciona más información y facilidades para desplazarse, y acceder a los lugares más concurridos en cualquier parte del mundo.

El turismo que por medio de los niveles de gastos turísticos se genera el inicio de los efectos de crecimiento económico en un país. Los límites de este crecimiento son tenidos en cuenta en el aporte al flujo turístico donde se analizan las etapas de desarrollo de un destino turístico.

El turismo es la industria más grande del mundo, representa más del 10% de todo el empleo y el 11 % del Producto Interno Bruto mundial, y se prevé que el valor total de los viajes de turismo aumentará a 1.600 millones de dólares en 2020. El turismo tiene, en tal virtud, un gran y creciente impacto tanto en los pueblos como en la naturaleza (OMT, 2012).

El turismo puede tener efectos positivos y negativos. El desarrollo y la operación inapropiados del turismo pueden degradar el hábitat y los paisajes, agotar los recursos naturales y generar desperdicios y contaminación. En contraste, el turismo responsable puede ayudar a crear conciencia y apoyo para la conservación y la cultura local, además de llevar consigo oportunidades económicas a los países y las comunidades.

Podemos decir que ha pasado a convertirse en un turismo social, visto de una manera distinta a la que se veía apenas 10 años atrás, ahora estamos en un tiempo de 3 desarrollos turísticos porque la costumbre de viajar ya está en la gente y depende de cada lugar, que tenga las comodidades y centros de atracciones turísticas para abastecer la expectativa de los turistas.

Tratando de todo que deportes extremos se refiere tenemos como base principal la definición.

Que trata de actividades de ocio o profesional con algún componente deportivo que comportan una real o aparente peligrosidad por las condiciones difíciles o extremas en las que estos participan.

Bajo este concepto se agrupan muchos deportes ya existentes que implican cierta dosis de exigencia física y sobre todo, mental.

Alrededor del uno hay muchas personas que tienen como hobby la práctica de deportes extremos ya que estos generan gran cantidad de adrenalina, que no se produce en la vida cotidiana, estas personas viajan varios kilómetros gastando grandes cantidades de dinero en busca de aventuras ya que no hay muchos lugares donde se puedan practicar estos deportes.

Cada día son más personas que se suman a la práctica de estos deportes ya que estos conllevan a un reto personal de llegar más allá y superar los miedos, hay que recordar que para cada persona la sensación de riesgo o peligrosidad al que está expuesto es diferente por lo que en cuando se comienza la persona tendrá sentimiento de logro

Actualmente en algunos países se empieza a utilizar el término de deporte aventura que se refiere a las personas que practican ejercicios de alto riesgo sin ser profesionales en un ejemplo de esto está en la diferencia de espeleología y espeleismo de lo que se refiere el primero a una actividad científica mientras que el segundo aquellos individuos que lo realizan solo por la emoción o deporte alterno.

Por el cual según los márgenes de estos deportes cada vez son más practicados, en el cual nuestra ciudad carece de este tipo de incentivos para promoverlos. 4 Los deportes son uno de los temas principales en la sociedad ya que este incentiva a las personas para realizar actividad física concentran un enfoque y una dirección con una disciplina que cada deporte implica, así alejando los malos hábitos y utilizar el tiempo necesario para mantenerse ocupado.